
 

第１回例会 

（通算第１５５３回） 

令和４年７月１日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「奉仕の理想」 

来訪者紹介         （穴井 祐志朗 会長） 

   米山奨学生      温 麗 萍 さん 

会長の時間         （穴井 祐志朗 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 立野直前会長・飯星前幹事一年間、お疲れ様でし

た。私が平成 21 年 11 月熊本中央ロータリークラブ

に入会して早いことで 13年目となりました。当時は

もの凄く緊張していたことを覚えています。 

これからの一年は会長職を全うし、皆さまと共に楽

しんで参りたいと思います。どうぞよろしくお願い

致します。 

昨日、台湾桃園景福 RC宛てに会長就任お祝いビデオ

をお送りしましたが、ご覧になっていただけました

でしょうか？「大家好（ダァジァハォ）」新型コロナ

ウイルスもワクチン接種の広まりと新しい生活様式

で明るい兆しが見えてきたように思っていましたが、 

ここ数日、熊本県内でも多い日で 850 名前後の感染

者が報告され、予断を許さない状況です。私は野球

観戦や舞台観劇が趣味ですが、先日私も行った 

 

「千と千尋の神隠し」公演においても、キャストの

コロナウイルス感染で公演中止を余儀なくされ、 

プロ野球界においても、選手の感染拡大で試合延期

となる等、すぐそこまでウイルスの魔の手は迫って

きています。手洗い・うがい・消毒はもちろん、皆

で支え、助け合いながらこの困難を乗り越えていき

ましょう。 

また以前のように国際交流ができるような日々を願

って、挨拶の言葉とかえさせていただきます。 

 

出席報告         （小椋 美智男 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

4. 7. 1 
 27（26） 22 4 84.62% 

出席規定免除者 1名 

 

幹事報告            （大熊 暢子 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更    ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本平成ＲＣ  ７月 ６日（水）  

・熊本城東ＲＣ  ７月１１日（月） 

・熊本グリーンＲＣ７月１１日（月） 

・熊本東ＲＣ   ７月１２日（火） 

・熊本東南ＲＣ  ７月１３日（水） 

・熊本北ＲＣ   ７月２１日（木） 

  ⇒７月 ８日（金）１８：００～  

於：熊本ホテルキャッスル 

（熊本第３グループ合同例会へ変更の為） 

 

 
 
 

 



・熊本りんどうＲＣ 

７月１４日（木） ⇒ 同 日 １９：３０～  

於：勝太郎（例会場変更） 

７月２８日（木） ⇒ 同 日  

（釣り例会の為） 

・熊本平成ＲＣ   

７月２７日（水） ⇒ 同 日 １２：３０～ 

 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル熊本 

（昼例会へ変更の為） 

 

☆例会取り止め  

・熊本 05福祉ＲＣ   ７月１９日（火） 

・熊本りんどうＲＣ  ７月２１日（木） 

定款第７条第１節に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【2021～22大森ガバナーより】 

 地区大会記録誌送付のご案内 

・【いわき平中央ＲＣより】 

 ３０周年記念式典御礼 

・【熊本市水保全課より】 

 令和４年度（２０２２年度）「夏季の節水重点期間」

オープニングイベント開催について 

 日時：令和４年７月２日（土）午前１１時から 

 集合場所：下通 COCOSA前 

・【オハイエくまもとより】 

 第１３回とっておきの音楽祭報告書 

 

☆ご連絡 

・次週７/８（金）は例会場変更１８：３０～  

「仲むら」にて慰労会・船出の会です。 

  

※本日例会終了後、定例理事会を開催致します。   
 

米山奨学金授与（７月分） 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

☆ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会     馬場 淑之 委員長 

・7/8会長、幹事の船出の会ならびに直前会長、幹事 

慰労会の周知 

・今期、親睦会、炉辺集会を多く実施出来ればと思

っておりますので、皆様のご協力を宜しくお願い

します。 

 

☆第 2720地区      丹後 秀庸 地区副幹事 

・8月 19日（金）ガバナー公式訪問があります。   

例年でしたら、３クラブ合同でしたが、今年度は

１クラブずつの訪問です。ｶﾞﾊﾞﾅｰ夫人も帯同され

ます。 

 

☆ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会（プログラム） 

               龍  義則 委員     

・卓話者のご紹介を引き続きお願い致します。例会

の後半を担当致しますので有意義な例会になる様

努めます。年間予定表から、ロータリー月間が毎

月設定されています。月間に因む委員会はその月

に卓話を担当していただきます。早速ですが、８

月は会員増強月間です。福田委員長さん宜しくお

願い致します。 

 

スマイル報告      （田中 弘一 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 穴井 祐志朗・大熊 暢子 君 

 温さんのご来訪心から歓迎致します。 

本日は熊本でも記録的な暑さ。そしてロータリーに

熱い穴井会長誕生の日です。皆様ご案内の通り会員

の協力無しに運営していくことは出来ません。どう

ぞ御協力の程宜しくお願い申し上げます。 

◎ 上原 大助・福田 博之・藤本 真一 

江頭 由佳・波佐間 英樹 君 

 温さんご来訪心から歓迎致します。 

明けましておめでとうございます。本日より穴井会

長、大熊幹事の新年度です。地区の LINEでも何故か

「明けましておめでとうございます。」の挨拶が飛び



交っていました。会員全員で協力し、素晴らしい１

年にしていきますので頑張って参りましょう！！ 

立野前会長、飯星前幹事におかれましては、一年間

本当にお疲れ様でした。 

◎ 飯星 宗美 君 

 穴井会長、大熊幹事の新年度の船出おめでとうご

ざいます。大変すばらしいチームワークになると思

います。 

◎ 龍  義則 君（3，000円） 

小椋 美智男・立野 文生・田尻 晋哉 君 

 いよいよ穴井会長、大熊幹事さんの年度が始まり

ました。此の一年ご苦労様です。クラブリーダーと

して、更なる良いクラブづくりに突き進んで下さい。

期待しています。 

◎ 三藤 省三・岩下  茂・丹後 秀庸 

盧 麗 娜・志土地 猛・田中 弘一 君 

 ７月１日新年度が始まりました。毎日暑い日が続

いていますが、健康には留意して下さい。新しい年

度の理事、役員の方のご活躍を祈念します。頑張っ

て下さい。 

 

卓話 

「所信表明」 

穴井  祐志朗  会長  

 
今期スローガン『ロータリーを楽しむ』  

 

 

定例理事会報告     Ｒ4.7.1 例会終了後

議事 

１．２０２２-２３年度予算案  ⇒ 了承 

２．台湾桃園景福ＲＣより医療巡回車支援について 

  ⇒保留。丹後会員に詳細確認。 

３．いわき平中央ＲＣよりｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄに 

ついて 

  ⇒保留。上原会員に詳細確認。 

４．ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞについて（坂口会員） 

  ⇒提唱については前年度決定。先方よりの返事 

待ち。ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ設立時予算 20万～30万。 

   （点鐘、旗、ﾕﾆﾌｫｰﾑ代わりの Tシャツなど） 

５．児童養護施設への支援について（盧会員） 

⇒次年度に向けて内容を具体的に詰めていく。

（他クラフﾞとの合同等） 

コロナが落ち着けば施設の見学。 

６．理事会で活発な意見発表を求めたい 

  ⇒黙っていると、何でも決まってしまう。 

クラブの為に率直に発言すべき。 

 

報告 

１． 長田会員例会出席免除  

2022.7.1～2023.6.30迄  

出席免除期間は例会出席時も欠席扱い 

 

７・8 月例会予定 

○７月１５日（金） １２：３０～ 通常例会 

          例会後 第１回クラブ協議会 

○７月２２日（金） 休 会（祝日週） 

○７月２９日（金） １２：３０～ 通常例会 

○８月 ５日（金） １２：３０～ 通常例会 

          例会後 ガバナー公式訪問前 

          クラブ協議会 

○８月１２日（金） 休 会（祝日週） 

○８月１９日（金） ガバナー公式訪問例会 

１２：００～会食 １２：３０～例会 

○８月２６日（金） １２：３０～ 通常例会 

     

友好ｸﾗﾌﾞ推進委員会慰労会 Ｒ4.7.5（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吹田西ＲＣ新旧会長・幹事      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


